

# *Le Secrétariat des FARC/AP rend hommage à Fidel*

---



La Havane, 30 nov. (RHC).- A Bogota, les cinq commandants membres du Secrétariat des FARC/AP, les Forces Armées Révolutionnaires de Colombie/Armée du Peuple, ont rendu hommage à Fidel Castro, au siège de l'ambassade de Cuba en Colombie.

Conduits par Ivan Marquez, chef de la délégation qui a négocié à La Havane les accords paix avec le gouvernement colombien, les membres de la direction des FARC/AP ont mis noir sur blanc leur chagrin pour la perte de Fidel Castro.

Les chefs de la plus importante organisation des guérillas colombiennes ont ensuite conversé avec l'ambassadeur de Cuba en Colombie, José Luis Ponce et avec le personnel de la mission diplomatique cubaine.

La rencontre a été largement diffusée par les principales chaînes de la télévision colombienne.



**Radio Habana Cuba**